

Areal Künstlerhaus / Kunsthalle

hier: Fränkische Galerie

B e s c h l u s s

des Kulturausschusses

vom 2. Dezember 2005

- öffentlicher Teil -

- mit 12 : 2 Stimmen beschlossen -

- 1) Auf der Basis der Planstudie des Architekturbüros V. Staab wird der Bau der Fränkischen Galerie auf dem Areal des Hofes zwischen K 4 und Kunsthalle befürwortet.
- 2) Die Planstudie wird als Grundlage für ein Plangutachten zur baulichen Realisierung herangezogen, eine Kostenberechnung ist baldmöglichst zu erstellen.
- 3) Auf der Basis dieser räumlichen Festlegung wird die Konzeption für die Fränkische Galerie weiterentwickelt, insbesondere unter Berücksichtigung
 - der Evaluierung der WISO für das K 4
 - der Nachbarschaft mit K 4 und Kunsthalle, hier ist ein gemeinsames Kooperationsmodell bis hin zu einer gemeinsamen Leitung zu entwickeln.
- 4) Es ist ein Finanzierungskonzept zu entwickeln.
Der Kulturausschuss des Nürnberger Stadtrates befürwortet nachdrücklich die Errichtung einer Fränkischen Galerie. Die Umsetzung des Projektes bietet die Chance einer weiteren Aufwertung des Kulturquartiers am Königstor. An prominenter Stelle könnte die seit Jahrzehnten geforderte Heimstatt für die umfangreiche bereits vorhandene Sammlung entstehen und zugleich Anlass für Zustiftungen sein.

Der Freistaat Bayern wird gebeten, die fränkische Metropole bei der Umsetzung dieses Projektes maßgeblich zu unterstützen. Der 200. Geburtstag Frankens in Bayern im Jahre 2006 wäre der gegebene Anlass, um Franken ein Geschenk in Form dieser neuen künstlerischen Heimat zu bereiten.

II. Referat VIII

Der Vorsitzende

Die Referentin

Die Schriftführerin

Dr. Maly

Prof. Dr. Lehner

Niedermeier